



## PAN presenta proyecto alternativo de gasto 2025, pide reasignar 416,000 mdp

El grupo parlamentario de Acción Nacional (PAN) presentó hoy su propuesta de presupuesto alternativo 2025, en el que plantea recortar recursos a proyectos prioritarios del gobierno federal para generar disponibilidades de gasto por 416, 052 millones de pesos.



Con esa bolsa, propuso realizar ampliaciones al sector salud, a seguridad de estados y municipios, estancias infantiles, escuelas de tiempo completo y un plan de reactivación económica, todo con el lema: “presupuesto que sirva”.

A diferencia de otros años, en los que junto con diputados del Revolucionario Institucional (PRI) y del extinto de la Revolución Democrática (PRD) el bloque opositor presentó sus propuestas de presupuesto, ahora el PAN expuso su contrapropuesta en solitario.



Aunque “la mayoría oficialista se niega a escuchar”, dijo el líder nacional del blanquiazul, Jorge Romero, el PAN insistirá en propuestas viables.

“Que no nos vengan a decir que es ingenuo este proyecto alternativo, porque el mismo supone literalmente el cambio del 4.4% del presupuesto, lo que es menor en comparación con el 46% de la población que no votó por Morena”, mencionó el dirigente.

Los legisladores panistas pidieron reducciones a los montos propuestos por la presidenta Claudia Sheinbaum para financiar al Tren Maya, IPAB-Fobaproa, a Petróleos Mexicanos y a la Refinería Dos Bocas.

Además, sugirieron modificar las proyecciones económicas, como el precio del barril del petróleo.

Romero Herrera insistió en que todos los programas y promesas que no están escritas en los proyectos de gobierno son “puras mentiras”, por lo que el PAN, recalcó, propone asignarles recursos.

Además, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, Noemí Luna Ayala, defendió las ampliaciones de gasto al sector salud, entre otros, y denunció que millones de niños no tienen cubierto el esquema de vacunación, pues Morena prefiere destinar estos recursos a obras como el Tren Maya.

El diputado Héctor Saúl Téllez, vicecoordinador del área económica de la bancada, detalló las áreas que se proponen recortar.

“El Tren Maya es un barril sin fondo. Es una obra que ya prácticamente está a 3.5 veces más allá de lo que originalmente proyectó el Gobierno para su construcción, y de ahí vamos a recortar el 50% de lo previsto para el año 2025. Esto nos daría una bolsa adicional de 20,000 millones de pesos”, precisó.

“Proponemos 0 pesos para el IPAB y Fobaproa para el año 2025 (...) ese movimiento representaría una bolsa de alrededor de 52, 400 millones de pesos”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXPANSIÓN política

06-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Respecto a Pemex, refirió que se le han invertido 1.3 billones de pesos, por lo que sugirió un recorte de 10.8% al monto proyectado para 2025 para obtener por lo menos 50,000 millones de pesos.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/12/05/pan-presenta-proyecto-alternativo-de-gasto-2025-pide-reasignar-416-000-mdp>